



Pressemitteilung

Wipperfürth, den 03.09.2019

Eröffnung des neuen Selbstlernzentrums mit Mensa

Einladung zum „Tag des offenen Hauses“ im EvB-Gymnasium in Wipperfürth

Am Freitag, den 06.09.2019, wird das neue, moderne Selbstlernzentrum mit Mensa am städtischen Engelbert-von-Berg Gymnasium in Wipperfürth (EvB) feierlich eröffnet. Im Anschluss an die offizielle Eröffnungsfeier wird auch allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern die Gelegenheit gegeben, sich die neuen Räumlichkeiten anzusehen.

Hierzu lädt die Hansestadt Wipperfürth gemeinsam mit dem EvB herzlich zum

„Tag des offenen Hauses“ im EvB-Gymnasium

am Freitag, den 06.09.2019,

in der Zeit von 13.00 bis 15.00 Uhr

Lüdenscheider Straße 46, 51688 Wipperfürth ein.

Warum das EvB die richtige Entscheidung ist:

Für alle, die das EvB besuchen oder dort arbeiten, ist das EvB nicht einfach nur eine Schule. Es ist vielmehr ein Lebensraum, ein Ort, an dem man gerne Zeit verbringt. Zeit um zu lernen, aber vor allem, um sich selbst zu entwickeln.

Durch die Ausweitung der Unterrichtszeiten an zwei bis drei Tagen in der Woche bis in den Nachmittag schafft man die zusätzlichen Zeiträume, in denen der übliche Unterricht um individuelle Angebote zur Förderung der Selbstständigkeit der Schülerinnen und Schüler erweitert wird.

So bietet das EvB durch die Lernzeiten die Möglichkeit, gezielt an den eigenen Schwächen zu arbeiten und an den Stärken zu feilen. Darüber hinaus ermöglichen die zahlreichen Angebote eine individuelle Schwerpunktsetzung. Ob musische, sprachliche oder naturwissenschaftliche Begabung, in den Musikprofilen, im bilingualen Profil oder in den MINT-Fächern stehen viele Möglichkeiten offen, um sich auszutesten. Dabei legen wir einen hohen Wert auf Selbstvertrauen und Selbstständigkeit. Dafür haben wir ein neues Selbstlernzentrum eingerichtet, in dem es u.a. möglich ist, sich in der Recherche und der Präsentation zu schulen. Denn Unterricht ist für uns mehr als das bloße Erlernen von Inhalten.

Wir bieten die Zeit, die man braucht, um den Anforderungen der Zukunft gerecht zu werden. Neues entdecken, mit Spaß lernen und dabei selbstbewusster und selbstorganisierter zu werden, ohne dabei auf die eigenen Hobbies verzichten zu müssen. Dafür arbeiten wir mit Kooperationspartnern zusammen. Vom Fußball, über Badminton bis hin zum Tanzen gibt es Partner an unserer Seite, in denen Schulzeit zur Freizeit wird. Dabei verzichten wir auf Hausaufgaben, denn das, was gebraucht wird, wird in den Schulalltag integriert.

Auch die Möglichkeit zur gemeinsamen Einnahme eines gesunden Mittagessens im neuen Evb-Bistro (Mensa) an den zwei bis drei Langtagen gehört zum pädagogischen Gesamtkonzept. Und so wird die Wahl, das EvB zu besuchen, zur absolut richtigen Entscheidung. Kreativ, bunt und weltoffen. Willkommen am EvB.

Nutzen Sie am 6.9.2019 die Gelegenheit für alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, in der Zeit von 13 bis 15 Uhr das neue Selbstlernzentrum und das neue EvB-Bistro (Mensa) zu besichtigen.

Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth
Büro des Bürgermeisters
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann
Telefon 02267/64-373
sonja.puschmann@wipperfuerth.de
info@wipperfuerth.de
www.wipperfuerth.de